
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 526/2025

Solicito informações a respeito da obra no 

córrego do Ribeirão do Ouro no município de 

Araraquara.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas à obra no córrego do Ribeirão do Ouro no município de Araraquara.

Considerando o Plano de Macrodrenagem da Via Expressa e Reurbanização da 

Orla Ferroviária, uma obra de infraestrutura cujo objetivo é resolver os problemas de 

alagamentos em áreas sensíveis da cidade e proporcionar estrutura para o desenvolvimento 

urbano sustentável para os próximos 100 anos;

Considerando que a obra foi dividida em três fases, contando com um 

investimento de R$ 143 milhões, de recursos vindos do Governo Federal;

Considerando que o projeto envolve uma remodelação urbana que contará 

ainda com obras de macrodrenagem no canal do Córrego do Ouro, incluindo a reconstrução 

do canal da Via Expressa e a construção de novas pontes em locais estratégicos, além de 

quatro lagoas que terão o propósito de conter alagamentos em áreas críticas da cidade;

Considerando que o projeto tem o nome oficial de "Ações de saneamento 

integrado nas Bacias do Ribeirão do Ouro, Córrego da Servidão, Córrego Capão do Paiva e seus 

afluentes";

Considerando o código florestal que protege as matas ciliares, como área de 

proteção permanente, Lei nº 12.651/2012, em seu art. 8º, §4º, que diz que não haverá, em 

qualquer hipótese, direito à regularização de futuras intervenções ou supressões de 

vegetação nativa, além das previstas nesta Lei;

Considerando a lei nº 9862 de 2020, que em seu artigo 10 dispõe que o prazo 

máximo para disponibilização da informação solicitada será de 20 (vinte) dias, podendo ser 

prorrogado por mais 10 (dez) dias mediante justificativa dos órgãos ou das entidades dispostas 

nos incisos I e II do parágrafo único do art. 1° da Lei, bem como mediante aviso da prorrogação 

ao solicitante.
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Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam ser 

pertinentes:

1- Solicito cópia do RIMA – Relatório de Impacto Ambiental, e caso não tenha, 

explicar o motivo;

2- Solicito cópia da definição das medidas mitigadoras dos impactos negativos, 

bem como daquelas intensificadoras dos impactos positivos. Se não existir, 

explicar o motivo;

3- A destruição do pouco de mata nativa que ainda temos na cidade, 

vulnerabilizando um dos poucos rios urbanos que ainda estão vivos, será 

compensada de que forma?

4- Como será feita a compensação ambiental dessa obra? Solicito cópia.

5- Solicito cópia do Relatório Técnico de Impacto de Vizinhança – RIV. Se não 

tiver, explicar o motivo da ausência;

6- Solicito cópia do Estudo de Impacto de Vizinhança (EIV) da obra. Se não 

tiver, explicar o motivo da ausência;

7- Solicito cópia do Projeto aprovado e estágio de faseamento que ele se 

encontra;

8- Solicito informações sobre qual o setor responsável pela fiscalização e se há 

relatórios de vistorias. Se sim, solicito cópia deles. Se não, qual o motivo?

9- Solicito cópia do Relatório de Impacto de Tráfego – PGT, e caso não exista, 

qual o motivo? 

10- Sendo área de preservação permanente afetada, como o dano será 

dirimido?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de março de 2025.
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FABI VIRGÍLIO

A área verde foi derrubada e está sendo cimentada. Todo o verde foi completamente 

destruído.
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